

平成27年度

壬生町立羽生田小学校

平成27年10月5日
第7号 増山 和枝

はにしのこ 10月

教育目標
豊かに学び、共に未来のふるさとを拓く「はにしの子」の育成
(徳) みんなと仲良くできる子ども
(知) よく考えて勉強する子ども
(体) 心も体も強い子ども

10月、本年度も後半に入りました。また、楽しい毎日にしたいものです。

祝♪全校合奏みごと県音楽祭に推せん

10月1日に栃木市文化会館で行われた郡音楽祭において、本校の全校合奏「アフリカン・シンフォニー」が、県音楽祭への推せんを受けました。指揮の大出瑞恵先生と児童が一体となっての迫力ある演奏は実際に素晴らしい、多くの人に大きな大きな感動を与えました。見事でした。保護者の皆様にも楽器の搬出入等、大変お世話になりました。ありがとうございました。これから、また10月20日の県音楽祭に向けて練習を続けていきます。今後とも御協力、よろしくお願ひいたします。



祝「とちぎ教育賞」小谷野敏一先生

この度、本校教務主任の小谷野敏一先生が、本年度の「とちぎ教育賞」を受賞されました。この賞は大変名誉ある賞で、教員の誇りでもあります。昨年度の増山真起子先生に続いての本校職員の受賞は、誠に嬉しい限りです。これもひとえに、保護者の皆様、地域の皆様の本校教育への温かい御理解と御支援のお陰です。今後ともよろしくお願ひいたします。

水曜日は「/一宿題デー」

2学期から、水曜日は「宿題のない日」としました。そのかわり、読書をしたり自分の好きな学習をしたりして、自主的に学んでほしいと思っています。ぜひ、保護者の皆様もお子さんと一緒に「読書タイム」などとてみてください。

10/11(土) 運動会

「はにしの里大運動会」

子どもたちと一緒に大いに楽しみましょう。
「全校合奏」の発表もあります。お楽しみに…

御協力、よろしくお願ひいたします！



みんな真剣！

9/3(木) 避難訓練・引き渡し訓練

9/1の「防災の日」に合わせて、毎年この時期に「避難訓練」「引き渡し訓練」を行っています。東日本大震災後、万一に備えて児童の安全確保のため、保護者への児童の確実な引き渡しができるように御協力いただいています。

しかし、訓練の1週間後に大雨が降り近隣市町に大きな被害をもたらすとは思いも寄りませんでした。幸い学校に被害はありませんでしたが、体育館に本地区5名の方が非難されました。

災害は予測がつきません。改めて日頃の訓練や備えの大切さを痛感しました。



引き渡し者を確認し児童を確実に引き渡せるようにする訓練です。



9/14(月) 全校生で「稻刈り」

5月にみんなで田植えをした稲が大きく大きく育ち黄金色の穂が秋の陽にひときわ輝いていました。

今回も、夢・はにしの里協議会の皆様の御協力を得て、全校生が稻刈りを行いました。3年生以上は稻刈り鎌を使って手際よく稲を刈り、1・2年生は上級生が刈り取った稲を一生懸命に運びました。前週の大雨のため、田んぼの泥に足を取られ四苦八苦しながらも、子どもたちも先生もお母さん方も皆、笑顔で頑張っていました。収穫したお米は給食でおいしく戴きます。



おにぎりの 一万個分

稻を刈る

稻の波 雨に飲まれし

人念う ※5年生との俳句の学習時の作です。

みんな大張り切り！

今週の四字熟語

9月に紹介したものです。

☆一致団結 (いっしんだんけつ)
2学期は郡音楽祭・運動会等、みんなで頑張ろう！

☆無我夢中 (むがむちゅう)
自分で何をしてるかわからないほど夢中になってしまうこと

☆一心不乱 (いっしんふらん)
心を乱さず、一つのこと集中すること

☆美調美心 (びちょうびしん)
美しい音楽は美しい心から生まれ、また心を美しくする

☆中秋名月 (ちゅうしゆうのめいげつ)
月々に月見る月は多けれど月見る月はこの月の月

☆一心同体 (いっしんどうたい)
心を一つにし、みんなで同じリズムを刻み全校合奏がんばりました。



9/26(土) 生き物調査

今年2回目は、ビオトープと用水路の2箇所に分かれて調査を行いました。夢・はにしの里協議会の皆様やアドバイザーの「めだか里親の会」の柳沢先生の御協力を得て、毎回楽しく調査ができる本当に有難いことです。



9/29(火) 2年生山口牧場見学

毎年、台宿の山口さんにお世話になり2年生が生活科の学習で牧場を見学させて頂いています。

朝早くから一生懸命に牛の世話をしている山口さん御家族の努力に子どもたちも感心していました。牛の目がとてもきれいでいた。

